新晃工業

業界初

外板に国産間伐材採用

新晃工業(社長=末

(グリーン・エーエイ

モデル「Gree n AHU」発表

5) は、カーボンニュ ット) のコンセプト エアハンドリングユニ 空気調和機(AHU= の実現に向けた新たな 北区南森町1-4-- トラル (CN) 社会 水聡氏、本社・大阪市 Green AHU

これを具現化したコン る。同社では「メーカ ルを発表した。 チユー)」を策定し、 な要素を盛り込んでい 初めて外板に国産間伐 材を採用するなど多様 セプト・スタディモデ 同モデルは、業界で AHU」の外観 ーの責任とし

する』という フサイクルを 持する~再件 ぶ~使う~維 て『作る~運 AHUのライ 視野に入れた 調機』というテーマに

en

いる。 提案していく」として きるAHUのあり方を スタディを通して、持 続可能な社会に貢献で

内研修の課題として提 の新入社員チームが社 デル化したもの。チー U」は、2021年度 対して提出したレポー 示された『10年後の空 トを基にコンセプトモ Green AH り越える必要がある。 営業統括本部長の道端 取締役兼常務執行役員 て多くのハードルを乗 これから商品化に向け ト・スタディモデル。 だいた」と振り返る。 思い、提示させていた 匠的にも木造の高層ど ルに調和するのではと 今回の「Green AHU」はコンセプ

もう一つは、そのころ 木造の高層建築物が話 UDIOアテンドスタ を使った空調機なら意 題になっていて、木材 くりが必要と考えた。 環境に配慮した製品で 中で、メーカーとして 向けた取り組みが進む ッフの舩田昌美さんは 脱炭素社会の実現に 動いていく」と話す。 課題のクリアに向けて スできない。今期から していかないとリリー れらを一つひとつ検証 いった課題があり、そ 性、遮音性、断熱性と に空調機に適用すると とろだと思うが、実際 を採用しているのが何 なると耐熱性、耐湿 よりもまず目を引くと

たな挑戦が始まった。 ザインする会社』の新 う」とする。『空気をデ 据えて設計・生産を行 省エネ化が重要視され ひは、コンパクト化と イフサイクル全体を見 てきたが、Green れている。 AHUでは、製品ラ 新晃工業では「AH

ろ、『環境課題に対する

を見ていただいたとと

としながらも「設計事 務所様に外観イメージ 市場投入の時期は未定 りと稼働していると思 県秦野市)のショール CENTER(神奈川 TUDIO(大阪府寝 R DESIGN S U は S I N X O f. Green う」と実機運用を見通 機として現場でしっか 屋川市) とSINKO ームに各1台が展示さ TECHNICAL AH

徳昭氏は「外板に木材 2025年後半に竣工 た。そのころには空調 にスペックインされ のご評価をいただき、 としては興味深い』と 空調機メーカーの答え 予定となっている物件

コンセプト・ ZSINKO AIR 社アウトサイドセール ムの一員だった大阪支 DESIGN ST